
Editorial

IUS ET VERITAS: el viaje que no debería tener fin

Aquel que tiene un porqué para vivir 
se puede enfrentar a todos los “cómos”

Friedrich Nietzsche

A puertas de terminar una de las mejores y más enriquecedoras experiencias de mi vida universitaria que he tenido 
gracias a IUS (como la llamamos de cariño), me es imposible no recordar el momento en el que comencé a formar 
parte de esta maravillosa asociación. Desde un inicio, sentí la mística de IUS y la vi presente en cada proyecto 
que llevamos a cabo y en cada reconocimiento y celebración de los logros de la asociación.

Gracias al esfuerzo de cada una de las generaciones de IUSES, nuestra asociación se posicionó como un 
importante referente jurídico y, después de 31 años, la historia de IUS se sigue escribiendo y seguimos creciendo 
no solo en el ámbito externo, sino también como asociación. Este ciclo, se implementaron talleres para apoyar 
y reforzar el ámbito académico, profesional e interpersonal de los miembros. Asimismo, formamos, por primera 
vez, una comisión ad hoc de Género y Derecho con el objetivo de seguir consolidando a IUS como un espacio 
seguro para todas las personas.

De igual manera, a través de estas líneas, quisiera resaltar el admirable trabajo de cada una de las comisiones 
y el apoyo mutuo que existe entre ellas. Este ciclo, con mucha alegría, pude percibir el entusiasmo de los IUSES 
por conocer y apoyar a las diversas comisiones a través de las pasantías internas que se implementaron. Ahí es 
donde se evidencia el sentimiento de compañerismo y la mística que caracteriza a los IUSES: somos soñadores, 
apasionados con lo que realizamos y estamos dispuestos a superar las diversas pruebas que se presenten en el 
camino.

Finalmente, no quisiera terminar este editorial sin agradecer a Dios, a mi familia y a todas las personas que 
me apoyaron en esta maravillosa aventura: iuses, profesores y abogados. También, quisiera agradecer, de forma 
muy especial, al Consejo Directivo y a la Asamblea 2021-1, quienes demostraron que todo se puede lograr si se 
realiza con pasión y esfuerzo. Igualmente, agradezco mucho a la Asamblea 2020-2 por su confianza y por haberme 
brindado la oportunidad de asumir la Dirección Ejecutiva.

Sin duda alguna, IUS se convirtió en mi lugar especial dentro de la Facultad de Derecho y siempre le estaré 
agradecida por todo lo que me ha brindado y me ha enseñado. A quienes todavía continúan en este viaje, les 
deseo muchos éxitos y estoy segura de que nuestra grandiosa historia se seguirá escribiendo a través de ustedes. 
Hagan que su experiencia en IUS sea infinita, disfruten el viaje y que, cuando tengan que partir y unirse a la fila 
de los miembros extraordinarios, lo hagan con los mejores recuerdos, aprendizajes y amistades.

¡Hasta siempre, IUS ET VERITAS!

Anjana Shanta Meza Lazo
Directora Ejecutiva


